
 

 

Protokoll des Studierendenrats 
Sitzung Nr. 2, am 10.08.21 von 18:00 bis 20:03 Uhr 

 

15 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist vollständig und beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die TOPs vor. 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür das Protokoll Nr. 1 so anzunehmen, unter Vorbehalt der Streichung der 
Wahlergebnisse und Namen der Nichtgewählten? 
Abstimmung: Dafür: 14 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

TOP Berichte 
Bericht Exe: Der Vorstand berichtet zusammenfassend von den Tätigkeiten der Exe seit dem 
10.08.21. Unter anderem wurde der neue KuCalender fertig gestellt. Die Beratungswoche für 
die Erstsemester verlief sehr erfolgreich. Heute fand ein Rektoratsgespräch mit den 
Mitgliedern der Exe statt: U.a. wurde hier die neue Coronaverordnung besprochen. 
Außerdem geht es um die Erweiterung von Lernräumen an der PH. Das KuCa soll hierfür 
demnächst geöffnet werden. Es dürfen unter bestimmten Auflagen auch 
Abendveranstaltungen im KuCa stattfinden. Referate und Fachschaften dürfen u.a. auch 2G 
Veranstaltungen anbieten, haften/verantworten sich aber auch für die Einhaltung der 
aktuellen Coronaregelungen.  

TOP Antrag auf Stellvertreter für den Sprecher für Finanzen 
Der Sprecher für Finanzen beantragt beim StuRa einen Stellvertreter für sein Amt. Er möchte 
sein Amt mit dem ehemaligen Sprecher für Finanzen teilen. Da die Aufgaben sehr komplex ist 
braucht er regelmäßig Unterstützung. Dafür würde er ihm einen Teil der 
Aufwandsentschädigung überweisen. 
Wer ist dafür, den Antrag auf die Stellvertretung durch den ehemaligen Sprecher für Finanzen 
so anzunehmen? 
Abstimmung: Einstimmig dafür.   

TOP Anträge  

• Finanzantrag Bänke ohne Lehne für den PH Campus. Die Holzbänke werden auf der 
Wiese vor der Sport- und AuG-Gebäude aufgestellt.  

 
GO Antrag auf Abstimmung. Keine Gegenrede. 



 
Wer ist dafür, den Antrag in Höhe von 6.500,- Euro so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 4 

• Finanzantrag Tischtennisplatte wird neben der schon bestehenden Tischtennisplatte 
aufgestellt.  
Wer ist dafür, den Antrag in Höhe von 12.000,- Euro so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 14 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Anmerkung: Die Gelder können erst ab den 01.01.2022 freigegeben werden.  

TOP QSM 
Zwei Mitglieder des StuRa und des QS-Ausschusses stellen die QS-Anträge vor. Außerdem 
wird die Funktion des QS-Ausschuss erklärt. Ein Mitglied erklärt, welche Anträge warum nicht 
genehmigt wurden. Die Restmittel sollen für den 3G-Pförtnerdienst der Übungsräume für 
Musik benutzt werden. Zudem ist gerade die Problematik aufgekommen, dass es zu wenige 
Lernräume an der PH für Online-Veranstaltungen gibt. Die Exe schlägt vor, dass es einen 
weiteren 3G-Pförtnerdienst für die Computerräume im KA (ab 10-18 Uhr) geben soll. Hierfür 
können die restlichen Restmittel genutzt werden. Der Prorektor für Lehre hat die Kosten für 
36 Std./Woche für den Dienst grob kalkuliert: diese belaufen sich auf etwa 6.500,- Euro. Die 
Exe findet diese Kalkulation passend. 
Vorschlag: Die Bib kann von 8-10 Uhr genutzt werden.  
Wer ist dafür die Vorschläge des QS-Gremiums so anzunehmen? 
Abstimmung: Einstimmig dafür. 

GO Antrag auf Änderung der TOPs > Terminfindung vorziehen. Keine Gegenrede. 

 
Ein Mitglied verlässt die Sitzung. 

TOP Sonstiges 
Nächster Termin: Mittwoch 17.11.2021 um 18 Uhr. Konsens ist, dass die Termine zukünftig an 
den Wochentagen durchrotieren, damit jede*r irgendwie mal kann. Bitte schreibt den 
Vorsitzenden, wenn ihr nicht an einer StuRa-Sitzung teilnehmen könnt. 
Es wird diskutiert, warum Doodle nicht verwendet werden kann.  
Vorschlag: Die Vorsitzenden werden einen Doodle erstellen. In diesem soll erfasst werden, 
welche Uhrzeiten für die meisten optimal sind. Der Vorschlag wird diskutiert. 
Neuer Konsens: Der Vorsitz erstellt einen Doodle mit den optimal möglichen Wochentagen.  

GO Antrag auf Pause. Keine Gegenrede. 

Um die Öffnung der Computerräume im KA als Lernräume zu ermöglichen, sollen dem ZIK QS-
Mittel zugewiesen werden, um diese Öffnung durch Tutor*innen zu ermöglichen, welche den 
3G-Status der Studierenden kontrollieren. Hierfür sollen 6500€ zugewiesen werden. (Teile der 
Gelder müssen für das Haushaltsjahr 2022 im Voraus festgesetzt werden). 

GO Antrag auf Abstimmung der QS-Anträge. Gegenrede. 
 



Wer ist dafür, direkt über die QS-Mittel abzustimmen? 
Abstimmung: Einstimmig dafür.  

Wer ist dafür, der Entscheidung des QSM-Gremiums zuzustimmen? 
Es wird beantragt, dass 6500€ der Qualitätssicherungsmittel dem ZIK zugewiesen werden, um 
weitere Tutor*innen einzustellen.  
Wer ist dafür, den Antrag in Höhe von 6500,- Euro anzunehmen? 
Abstimmung: Einstimmig dafür. 

TOP Haushaltsplan erste Lesung 
Der Sprecher für Finanzen erklärt dem Gremium detailliert die Kostenstellen des neuen 
Haushaltsplans für das Haushaltsjahr 2022. Der Topf für die FS Erziehungswissenschaft soll 
mit 500,- Euro erhöht werden. Das Geld für die Fahrradreparatur-Säule soll wieder eingeführt 
werden. Der Vorsitz kümmert sich darum. Der Vorstand erklärt die Option mit dem 
Nachtragshaushalt.  
Es gibt keine weiteren Fragen und Einwände. 
Der Sprecher für Finanzen würde mit dem BdH über den Haushaltsplan sprechen. Dann wird 
dieser zur zweiten Lesung dem Gremium erneut vorgelegt.  

TOP Sonstiges 
Plätze in den Senatsausschüssen: Der Vorstand stellt die einzelnen Ausschüsse vor. Es steht 
die Frage vom Rektorat-Sekretariat an, dass die Stellen für die studentischen Mitglieder für 
zwei Jahre gewählt werden. Dies kann aber erst für das nächste Jahr umgesetzt werden, da es 
für dieses zu spät ist.  
> Lust-Ausschuss: 3 
> Ausschuss für Internationales: 2 
> Ausschuss für Inklusion: 2 
> Chief Information Office: 1 
> Gleichstellungsausschuss: Wurde bereits für zwei Jahre gewählt. 
Bitte meldet Euch bis zum 08.11. beim Sekretariat, wenn ihr Lust auf eines dieser Ausschüsse 
habt: sekretariat@vs-ph-freiburg.de 

Die Sitzung wird um 20:03 Uhr beendet.  
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